

Südtiroler Chorverband



Othmar Trenner ist Verbandschorleiter

Heuer gab es im Südtiroler Chorverband Neuwahlen, bei denen Verbandsobmann Erich Deltedesco bestätigt wurde. In den bewährten Verbandsvorstand wurde Heinrich Huber aus Welschellen als Vertreter der

ladinischen Chöre kooptiert. Ein neues Gesicht im Vorstand ist auch Irene Vieider. Othmar Trenner (im Bild) ist der neue Verbandschorleiter und wird mit dem Musikrat den Verband „musikalisch“ leiten.



Musicalwoche für Musikanten & Sänger

Die größten Musicalhits aller Zeiten auf einer Open Air Bühne live zum Besten zu bringen und begleitet von einem 60-köpfigen Blasmusik-orchester auch das eine oder andere Solo zu singen ist wohl ein Traum vieler musikbegeisterter Jugendlicher. Ein Gemeinschaftsprojekt des Südtiroler Chorverbandes und des Verbandes Südtiroler Musikkapellen macht es möglich: Zum Projekt „100 Years of Musical“ vom 10. bis 16. Juli in Dietenheim sind Jugendliche ab 14 eingeladen,

die gerne singen, aber auch ein sportliches Rahmenprogramm mit Baseball, Frisbee, Minitramp und anderen sportlichen Spielen schätzen. „Natürlich wird es auch ein tolles Konzert geben“, verspricht Verbandsobmann Erich Deltedesco (im Bild), der sich ganz besonders auf dieses „einmalige Projekt“ freut. Für die musikalische Gesamtleitung konnten die Verbände den österreichischen Musikpädagogen Christian Stefan Horvath gewinnen, der schon viele Schulungen des Südtiroler Chorverbandes geleitet hat. Genauere Informationen zur Anmeldung findet man unter www.scv.bz.it.

©